

FRAKTION IM BEZIRKSAUSSCHUSS 3 MAXVORSTADT

Fraktionsvorsitzende: Sigrid Eck,

Sigrid Eck, Ruth Gehling, Prof. Wolf Gross,
Martha Hipp, Georg Jakob, Dr. Svenja Jarchow,
Sabine Krieger, Sophie Marshall, Dr. Gerhard Pischel,
Sabine Thiele, Florina Vilgertshofer, Richard Weiss

Internet: www.gruene-maxvorstadt.de



München, den 7. Februar 2022

Schließung der Postbank-Filiale in der Theresienstraße

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Reiter,

die Fraktion der Grünen im Bezirksausschuss Maxvorstadt kritisiert die Schließung des Postbank-Finanzcenters in der Theresienstraße scharf. Die Filiale ist die wichtigste Poststelle in der Maxvorstadt. Gerade für ältere Menschen ist es wichtig, eine Postfiliale, einen Geldautomaten und den Zugang zu Bankgeschäften in der Nähe ihrer Wohnung zu haben.

Zwar verspricht die Deutsche Bank, die Betreiberin der Marke Postbank, nach Ersatz zu suchen. Wo sich dieser befinden soll, ist derzeit noch offen. Auch kann es sein, dass Bank- und Postgeschäfte sich künftig getrennt voneinander befinden – was zusätzliche und weitere Wege verursacht.

Es kann nicht sein, dass aus kommerziellen Gründen wichtige Stationen des täglichen Lebens geschlossen werden und auf diese Weise den Alltag gerade von älteren Maxvorstädter*innen erschwert.

Wie wir der Presse entnehmen, beurteilen Sie diese Entwicklung ebenfalls mit Sorge. Wir wären Ihnen verbunden, wenn Sie sich weiterhin öffentlich dazu äußern sowie die Kommunikation mit der Deutschen Bank suchen.

Mit freundlichen Grüßen

Sigrid Eck

Fraktionssprecherin Bündnis 90/Die Grünen im BA Maxvorstadt